



THE WILDCAT'S ROAR

Lebanon Borough School Family Newsletter

April 2024

Dr. A.S. El rincón de Arcurio

Al dar la bienvenida a la vibrante temporada de primavera, me siento lleno de gratitud por el continuo apoyo y entusiasmo de nuestra comunidad de Lebanon Borough School. Abril es un mes de renovación y crecimiento, y es maravilloso ver estos temas reflejados en los logros y el espíritu de nuestros estudiantes.

Saltar al aprendizaje Nuestros estudiantes han estado participando en una variedad de actividades enriquecedoras que fomentan tanto la excelencia académica como el crecimiento personal. Desde nuestros jóvenes científicos que exploran las maravillas de la naturaleza hasta nuestros artistas en ciernes que crean obras maestras que iluminan nuestros pasillos, la pasión por el aprendizaje es palpable en toda nuestra escuela.

Próximos eventos escolares

- **Feria del Libro de la PTA:** No se pierda la Feria del Libro de la PTA de 3:00 a 5:00 p. m. los días 29 y 30 de abril. ¡Es una gran oportunidad para agregar libros a su hogar, apoyar las bibliotecas de las aulas y fomentar el amor por la lectura entre nuestros niños!
- **Pruebas NJSLA:** Durante las semanas del 7 y 13 de mayo, nuestros estudiantes de 3.º a 6.º grado tomarán las Evaluaciones de aprendizaje estudiantil de Nueva Jersey (consulte las fechas exactas arriba). Estas evaluaciones estatales proporcionan a la escuela y al estado datos sobre el rendimiento estudiantil.
- **Bingo de canasta de la PTA:** Basket Bingo para Niños y Adultos se llevará a cabo el 10 de mayo a las 6:00 p.m. en el gimnasio LBS. Este año jugaremos 8 juegos y tendremos premios tanto para niños como para adultos, por lo que en cada juego ganará un niño y también un adulto. Este será un evento divertido para que la familia disfrute junta y las ganancias beneficiarán a la PTA de LBS. [ver el folleto](#) y registrarse usando el [Formulario de Google](#)
- **Concierto/espectáculo de primavera:** Únase a nosotros el 30 de mayo para una noche de música y actuaciones de nuestros talentosos estudiantes. El espectáculo de primavera de este año es La Bella y la Bestia Jr. Es una celebración de las artes que no verás. quiero perderme!

Una nota de agradecimiento Me gustaría agradecer de todo corazón a todos los padres y voluntarios que han dedicado su tiempo y recursos a nuestra escuela. Ya sea a través de la PTA, la lectura en las aulas o la colocación de libros en la biblioteca, su participación es un ingrediente clave para crear un ambiente enriquecedor para nuestros estudiantes.

Mirando hacia el futuro A medida que avanzamos, sigamos animando a nuestros hijos a ser curiosos y amables. Las lecciones que aprendan ahora los beneficiarán durante toda su vida.

Important Dates

Mar 29-Apr 5	School Closed-Spring Break
Apr 8	School Reopens Full Day
Apr 12	4th Grade Wax Museum
Apr 15	Board Meeting 6:45pm
Apr 17	12:45 pm early dismissal - Teacher Inservice
Apr 29-30	Book Fair - 3-5PM
Apr 30	Hunterdon County Parks Dept Reptile Display at Book Fair
May 7-8	5th Grade NJSLA Science Test
May 10	PTA Basket Bingo 6pm
May 13-17	3rd-6th grade NJSLA ELA and Math Test
May 30	Spring Concert/Show
May 31	Field Day

Mejor juntos,
Bruce Arcurio Ed.D.
Superintendente

Artículos de oficina

Registro de jardín de infantes - [Ver folleto](#)

La inscripción K siempre está abierta. Anime a las familias del condado de Lebanon que conozca que tengan hijos que cumplirán cinco años antes del 30 de septiembre de 2024 a inscribirse en el jardín de infantes. Los formularios de inscripción de nuevos estudiantes se pueden encontrar en el sitio web de nuestra escuela en www.lebanonschool.org o correo electrónico muia@lebanonschool.org para más información

Campamento del parque 2024

[Ver folleto](#)

Echa un vistazo al Park Camp de este año, que estará dirigido por la Sra. Farrell, maestra de preescolar de LBS. Encuentre el folleto y el formulario de inscripción en el enlace de arriba.

Suplentes (maestro, asistente docente y conserje)

- Necesitamos sustitutos para este año escolar. Si usted o alguien que conoce está interesado, comuníquese con Tricia Duell al altduell@lebanonschool.org.

Cuidados antes y después de la YMCA

- [Registro](#)



Oficina de salud...

Zona libre de acoso: Para abril, los estudiantes continuarán con el rasgo de carácter de Responsabilidad. Se anima a los estudiantes a centrarse en la perseverancia, la autodisciplina y la responsabilidad. También consideran sus acciones y las consecuencias de esas acciones. Durante marzo, el Consejo Estudiantil estuvo ocupado animándonos a todos a leer, tener espíritu escolar y fomentar un clima escolar positivo a través de los eventos Read Across America y March/Book Madness. La Sra. Baldoni animó a todos a aprender a través de March Mammal Madness. Todos disfrutaron el Día de Actividad Wingman. ¡LBS es mejor juntos!

Noticias de la enfermera: A medida que el clima se vuelve más cálido, muchos de nosotros pasamos tiempo al aire libre. Tenga cuidado para protegerse contra las garrapatas. Para obtener información sobre cómo protegerse, cómo quitar una garrapata y mucho más, visite www.cdc.gov/ticks. Además, aquí hay un folleto del Departamento de Salud de Nueva

Jersey que puede imprimir como



¡MEJOR JUNTOS!



referencia.: https://www.nj.gov/health/cd/documents/topics/vectorborne/C2471--tick-borne_diseases_follto.pdf.

Noticias del Consejo Estudiantil

Como Consejo Estudiantil, estamos a cargo de la Semana del Espíritu, por lo que se nos ocurren ideas divertidas para que la escuela participe en conjunto. Nuestras dos primeras semanas de espíritu fueron para celebrar el día número 100 de la escuela y la semana de lectura en todo Estados Unidos. Realizamos eventos para recaudar fondos, ayudamos a la escuela y muchas más cosas para ayudar. Este mes un visitante nos habló de un grupo de voluntarios llamado Operation Jersey Cares. Nuestra invitada Jane nos enseñó cómo ayudan a los soldados en el extranjero enviándoles paquetes de ayuda. En el interior, los paquetes incluyen tu día a día artículos de primera necesidad como papel higiénico, bálsamo labial, pasta de dientes, cepillos de dientes, etc. ¡Esperamos incluir cartas para decir Hola y agradecer a las tropas por servirnos a nosotros y a nuestro condado!



Para la actividad de este mes, vamos a hacer un grupo de March Madness, pero con personajes de libros como Peter Pan, Lorax, Voldemort y los niños Baudelaire de *Una serie de eventos desafortunados*. La escuela elige entre 16 personajes del libro al principio, luego ocho y ahora estamos en nuestra Final Four. Estos cuatro afortunados personajes son el Capitán

Garfio de *Peter Pan*, El Grinch, Ron y Hermione de *Harry Potter*, y El Lórax. -Emma Calvo y Susie Abeles, presidentas



Arte

Los grados mayores tuvieron un comienzo rápido en sus proyectos de materiales reciclados. Los estudiantes de 5° y 6° grado están haciendo diseños radiales reciclados utilizando tubos de toallas de papel vacíos. La inspiración se recogió de mandalas y azulejos de cerámica de Talavera. Se le animó a jugar con el material para desarrollar un diseño único manteniendo la simetría radial. Creo que disfrutarán especialmente la siguiente fase del proyecto que utilizará pintura en aerosol el próximo mes. El cuarto grado está utilizando cartones de huevos para desarrollar extravagantes retratos de animales al estilo de los retratos tradicionales del siglo XIX.

Prosperan cuando se les dan opciones para hacer que cada proyecto refleje su propio estilo e intereses personales, pero aún así les encanta trabajar todos juntos como grupo. Los

estudiantes de segundo y tercer grado han estado finalizando sus autorretratos montando sus obras de arte porque los artistas deben considerar cómo preparar el arte para la presentación. El mes que viene, idearemos una manera de compartir nuestras reflexiones sobre estos retratos con una audiencia antes de pasar al siguiente proyecto de grabado. Los niños de kindergarten y primer grado terminaron con sus retratos familiares. Son la obra de arte más grande que han realizado hasta la fecha. Comenzaron un nuevo proyecto de



grabado inspirado en Paul Klee y su pintura, Gato y pájaro, que continuará hasta abril. Sigue viendo crecer nuestra colección de obras de arte. artesoniam.com. Es posible que descubra una oferta de productos a medida que nos acercamos al Día de la Madre.

Enriquecimiento/Medios/Tecnología

doctor seuss

¡Los estudiantes de primer y segundo grado comenzaron marzo con un desafío Dr. Seuss! ¡El desafío era hacer el sombrero de 5 rayas verticales más alto que se pudiera usar! ¡Decidimos que ganaron todos los sombreros portátiles! Solo se les permitió 2 hojas de cartulina blanca y 2 hojas de cartulina roja, 1 plato de papel, tijeras y cinta adhesiva, esto requirió planificación antes de cortar y no se entregaron suministros adicionales. ¡Se demostró un gran trabajo en equipo para que este desafío fuera un éxito! ¡Felicitaciones a nuestros ganadores!



Eclipse solar



Los niños han estado aprendiendo sobre los eclipses solares y por qué suceden. Como habrás escuchado, se producirá un eclipse solar el lunes 8 de abril de 2024 de 2:09 pm a 4:09 pm en nuestra área. Estamos en el rango del 90% para un eclipse solar parcial. ¡La PTA de LBS ha donado amablemente gafas para ver el eclipse solar para todo el personal y el alumnado! **GRACIAS** ¡Muchas gracias al PTA por

comprar los lentes para eclipse solar para todos! El lunes 8 de abril, con suerte, tendremos el cielo despejado para poder ver el eclipse. Si el clima coopera, estaremos afuera tratando de ver el eclipse como una escuela desde poco después de las 2 hasta la hora de salida. Esperemos un día despejado para poder ver el eclipse solar.

Además de aprender sobre el eclipse solar, la semana pasada los grados 3-6 hicieron una excursión al Planetario RVCC. Para prepararse para ese viaje, los estudiantes han estado aprendiendo sobre objetos en el espacio y específicamente sobre constelaciones. Cada estudiante seleccionó una constelación para investigar y está creando una presentación de diapositivas de Google para compartir con la clase su investigación. Presentaremos las presentaciones de diapositivas después de las vacaciones de primavera.



Locura de los mamíferos de marzo

¡Toda la escuela ha estado involucrada en March Mammal Madness! Los niños están ansiosos por ver si sus selecciones llegan a la ronda del campeonato. Está configurado de manera similar a los deportes de canasta de la NCAA: comenzamos con 64 animales/plantas. Los estudiantes de 3.º a 6.º grado pudieron investigar a los combatientes para hacer sus elecciones, y a los estudiantes más jóvenes los votamos como clase para elegir a los ganadores de nuestro grupo. Después de la Ronda 1 hubo algunas sorpresas; por ejemplo, la abeja venció al elefante del bosque y el lirio cobra (una planta) venció al koala. El FINAL ROAR y la batalla por el campeonato se completarán durante las vacaciones de primavera, por lo que la gran revelación será después de que regresemos de las vacaciones de primavera. March Mammal Madness ha sido realizado por la Universidad Estatal de Arizona desde 2013. Su lema es "¡Si estás aprendiendo, estás ganando!" ¡Estamos ganando, todos aprendimos sobre muchos animales/plantas que no conocíamos antes de esta competencia! ¡Todos estamos emocionados de ver qué animal o planta sale victorioso!



Música

Este mes en música, hemos comenzado a ensayar para "La Bella y la Bestia" en sexto grado.

I MEJOR JUNTOS!



Después del receso, todos los estudiantes comenzarán a practicar para el musical. Tercer grado continúa practicando la identificación de notas (consulte la imagen de nuestro proyecto para colorear)

Desde jardín de infantes hasta segundo grado se ha estado trabajando en la identificación dinámica musical utilizando palabras como *fuerte*, *suavemente*, y *crecendo*.



Educación Física/Salud

Este marzo en Educación Física jugamos juegos que se centraban en golpear con un implemento. Los estudiantes participaron en juegos y actividades como hockey sobre piso, juegos de pádel y raqueta y béisbol.

En salud, trabajamos los temas de los cuadernos de trabajo de The Great Body Shop. A continuación se muestran un par de fotografías de nuestros niños en edad preescolar golpeando con sus raquetas de fideos y de nuestros alumnos de sexto grado jugando hockey. El próximo abril participaremos en juegos de golpear los pies y actividades como kickball y fútbol a medida que avanzamos en los materiales de salud de Great Body Shop.



Español

¡Maravilloso marzo! En marzo, hablamos sobre ANIMALES en los grados K-3. Aprendimos vocabulario para muchas palabras de animales y hablamos sobre el género sustantivo asociado con cada palabra. Aprendimos que la mayoría de las palabras que terminan en A usan LA y la mayoría de las palabras que terminan en O usan EL, y clasificamos los animales según su tamaño, color y forma. ¡Por supuesto, también hablamos de nuestros animales favoritos! Los estudiantes de cuarto grado han estado leyendo nuestra revista en español, Que Tal, y se han dado cuenta de lo fácil que puede ser leer en español usando imágenes y cognados, que son palabras que se parecen en inglés y en español. Los grados 5 y 6 continúan viendo nuestra serie de juegos en español Buena Gente, que es una historia sobre dos personas que buscan al dueño de un anillo de bodas. ¿Cómo puede realizarse la boda si no tienen el anillo de bodas especial? Estamos practicando habilidades de pronunciación y comprensión auditiva, así como desarrollando habilidades de vocabulario y comprensión.



Preescolar

AM: En marzo, el preescolar AM terminó la unidad de ruedas y aprendió sobre el Día de San Patricio, la primavera y el ciclo de vida de las plantas. Seguimos avanzando por el alfabeto y los números. ¡Tuvimos una semana de espíritu divertido celebrando el Día de la Lectura en todo Estados

Unidos y celebramos nuestro día número 100 de clases!

¡¡¡Tenemos algo de tiempo para jugar al aire libre este mes!!! Todos estamos muy emocionados por la primavera y el clima más cálido. En abril comenzaremos nuestro



ejercicio de unidad y estaremos cerca de terminar las letras mayúsculas y comenzar a mirar las letras minúsculas. También haremos una excursión a la finca en abril.

PM: En marzo, el preescolar de PM aprendió sobre nuestros 5 sentidos, el Día de San Patricio y la primavera y comenzó nuestra unidad sobre los ciclos de vida aprendiendo sobre el ciclo de vida de una mariposa. Hemos terminado de aprender a escribir nuestras letras mayúsculas, estamos avanzando en nuestros números y aprendiendo sobre patrones. Seguimos trabajando en nuestras habilidades de juego y siendo amables con nuestros amigos. ¡Tuvimos una semana de espíritu divertido celebrando el Día de la Lectura en todo Estados Unidos y celebramos nuestro día número 100 de clases! En abril comenzaremos a aprender a escribir letras minúsculas, aprenderemos sobre el ciclo de vida de una rana y una planta y comenzaremos nuestra unidad de ayudantes comunitarios. ¡También estamos ansiosos por nuestra excursión!



Jardín de infancia

Durante la primera semana de marzo, celebramos la semana de “Leer en todo Estados Unidos”. Disfrutamos leyendo los libros del Dr. Seuss y participando en muchas actividades. Nos divertimos cada día con nuestra semana de espíritu escolar en toda la escuela. Le leemos a nuestros peluches y nos disfrazamos. Nos reunimos con los alumnos de segundo grado para leer. También recibimos la visita de nuestros amigos de sexto grado. Compartieron sus fábulas con nosotros y los alumnos de jardín de infantes les leyeron un libro cada uno. También completamos muchos centros con actividades del Dr. Seuss. Escuchamos rimas y practicamos escribir oraciones con palabras que riman. También practicamos la lectura y la escritura de varias familias de palabras. Discutimos el género de la poesía este mes. Leemos canciones infantiles breves junto con nuestros libros del Dr. Seuss. Escuchamos el ritmo y lo aplaudimos. También escuchamos las rimas en todo momento. Hablamos de personajes, escenario y trama este mes.



Continuaremos desarrollando esas habilidades de comprensión el próximo mes. Actualmente estamos aprendiendo sobre mitos. También seguimos trabajando en sustantivos, verbos y adjetivos. Estamos trabajando para agregar más oraciones mientras escribimos en nuestros diarios. Aprendimos sobre la “e mágica” para poder leer palabras con vocales largas y cortas. Todo el mundo parece sentirse muy orgulloso de sus logros mientras lee los lectores decodificables. Están progresando bien. Este mes en matemáticas terminamos nuestros módulos sobre secuencia de conteo y números hasta 10. El próximo mes estaremos trabajando en geometría. Comenzaremos a analizar y comparar formas tridimensionales. También trabajaremos en comparar formas bidimensionales en las próximas semanas. En estudios sociales, comenzaremos a aprender sobre nuestros países y nuestros símbolos estatales. En ciencia hemos estado

aprendiendo sobre los animales y por qué tienen sus crías en primavera. Discutimos los patrones climáticos y los signos de la primavera. El próximo mes comenzaremos a aprender sobre semillas y plantación.

Nos divertimos mucho con nuestras actividades del Día de San Patricio. Encontramos monedas de oro con problemas de suma por toda la habitación y nos turnamos para leer las ecuaciones y resolverlas. Los estudiantes disfrutaron presentando y colocando sus trampas para duendes, que hicieron como tarea. ¡Todos tenían diseños muy creativos! Fue un día divertido.

Primer grado

¡Marzo ha pasado volando! En matemáticas, hemos estado aprendiendo sobre las decenas y las unidades, y hemos descubierto cómo representarlas de diferentes maneras. En ELA, hemos dedicado mucho tiempo a biografías y textos informativos en los que continuaremos trabajando durante las vacaciones de primavera. En la lectura, hemos estado aprendiendo sobre las sílabas. Esta semana aprendimos sobre las sílabas abiertas y cerradas. También comenzamos a aprender sobre la luz y los sonidos en la ciencia. ¡Los alumnos de primer grado se divierten descubriendo cómo se producen los sonidos! En estudios sociales, terminamos aprendiendo sobre cómo vivir en diferentes tipos de clima. ¡Pronto aprenderemos sobre las vacaciones en todo el mundo! ¡Qué marzo tan memorable!



Segundo grado

¡Marzo ha sido un mes muy productivo y divertido en segundo grado! Hemos logrado muchas cosas nuevas y estamos entusiasmados de comenzar a aplicar todo el conocimiento que tenemos de la primera mitad del año a todas las cosas nuevas y desafiantes que aprenderemos.

En Lectura y Escritura hemos estado aprendiendo todo sobre biografías y personas importantes de la historia. A principios de mes, celebramos la Semana de Lectura en todo Estados Unidos y leímos a los niños de jardín de infantes, y también asistimos al “Campamento Leer Mucho”. Pudimos escuchar varios libros leídos por muchos lectores de misterio y nos divertimos mucho escuchándolos y jugando juegos de lectura con ellos.

¡Continuamos trabajando en nuestras habilidades de lectura y nuestras propias metas de lectura para prepararnos para el tercer grado! Hemos comenzado a trabajar en el libro de cocina de nuestra clase que eventualmente se

publicará en un libro real. ¡Los alumnos de segundo grado están muy emocionados de compartir sus recetas y culturas con sus compañeros de clase en este gran proyecto! Nos estamos convirtiendo en mejores escritores con cada proyecto que completamos.

En matemáticas, dominamos la suma y resta de dos dígitos con dos, tres y cuatro números, y estamos comenzando a aplicar lo que sabemos a diferentes tipos de problemas planteados. ¡Estoy muy orgullosa de lo duro que han trabajado los alumnos de segundo grado en estas importantes habilidades! Saben cómo reagrupar para restar y cómo trasladar las decenas para sumar.



¡MEJOR JUNTOS!

Continuaremos practicándolos durante el resto del año escolar. También comenzamos a aprender sobre el dinero y cómo contarlos en problemas escritos contando de cinco en cinco, diez y veinte.

¡En Ciencias aprendimos sobre el agua y la erosión! Pudimos completar muchos experimentos divertidos para ver cómo el agua afecta diferentes lugares y cómo puede cambiar el paisaje a lo largo de muchos años. Nos unimos a los alumnos de quinto grado para un experimento con agua en el que probamos diferentes formas en que puede ocurrir la evaporación en ciertos cuerpos de agua. En Estudios Sociales, hemos comenzado a aprender sobre los inicios de Estados Unidos y la historia de nuestro país, desde la Guerra Revolucionaria hasta la actualidad.

¡Wingman fue este mes y participamos en un divertido juego de “Tensies” con la clase de primer grado! Estoy muy orgullosa de todo el arduo trabajo que están haciendo los alumnos de segundo grado y de que nos estamos divirtiendo mucho juntos. No puedo esperar a ver lo que trae abril: ¡que tengas unas maravillosas y relajantes vacaciones de primavera!



Tercer grado

Adiós invierno; ¡Hola primavera! El tercer grado ha disfrutado del cambio de temporada con un adorable dibujo de un conejito. Acompañando su creación de orejas largas hay un hermoso poema primaveral creado con software de inteligencia artificial. Los estudiantes tuvieron su primera oportunidad de indicarle a la computadora sus pensamientos y temas de primavera detallados e individuales. Luego dejamos que se desarrolle la experiencia de la IA. Este



fue un descanso divertido de las tareas formales de escritura que abordamos este mes. Completamos nuestras historias de ficción histórica y escribimos ensayos persuasivos titulados "¡Los niños pueden ser héroes!". Los de tercer grado tenían ideas brillantes para ser héroes cotidianos. Este mes también es el Mes de la Historia de la Mujer y hemos aprendido sobre mujeres que



marcaron una diferencia en el mundo por ser muy valientes; ¡Mujeres que enfrentaron al mundo de frente y fueron tenaces en sus objetivos! También compartimos una actividad de lectura/manualidades del Día de



San Patricio con los alumnos de 1er grado, ¡que fue divertida y festiva! También disfrutamos mucho de nuestras actividades de la Semana del Espíritu. Como clase, hemos disfrutado de las lecturas diarias en voz alta de los estudiantes mientras continuamos nuestro tiempo de Lectura en

todo Estados Unidos. También estamos disfrutando de la novela, El ratón y la moto por Beverly Cleary. Nuestro novedoso estudio ha dado lugar a debates maravillosos mientras trabajamos en las estructuras, los temas y la caracterización del texto. En matemáticas, completamos nuestro primer módulo de fracciones y pronto pasaremos a comparar fracciones. En ciencia, estamos aprendiendo sobre los climas mundiales y cómo detectar nubes de tormenta. En estudios sociales, hemos concluido una unidad sobre América temprana. Los estudiantes crearon maravillosos proyectos en 3D que están presentando actualmente. Han hecho un hermoso trabajo recreando escenas de nativos americanos. ¡Esperamos leer biografías en nuestra próxima unidad de lectura y compartir más experiencias de primavera en abril!



Cuarto grado

¡Marzo llegó y pasó volando para nosotros en Cuarto Grado! Realmente disfrutamos que Mystery Readers celebrara Read Across America y nos leyera en clase. También disfrutamos leyendo en voz alta en otras clases.

¡MEJOR JUNTOS!

Hablando de lectura, hemos estado leyendo y releendo diligentemente nuestras biografías en preparación para nuestras presentaciones en el Museo de Cera. Los estudiantes han estado investigando, tomando notas y organizando muy concienzudamente las cronologías de sus figuras históricas para el Museo de Cera del 12 de abril.

La clase y yo realmente disfrutamos leyendo el libro de Sharon Robinson. *El héroe dos puertas más abajo*. La hija de Jackie Robinson escribió esta historia basada en el verdadera amistad que su padre, leyenda del béisbol, tenía con un joven llamado Stephen Satlow. La historia generó MUCHAS preguntas y comentarios interesantes sobre los diferentes problemas sociales que enfrentaron los personajes de la historia. Actualmente estamos



leyendo el libro de Gary Paulsen. *Hacha*. La clase está profundamente involucrada en el joven héroe de la historia mientras navega por una dura prueba de supervivencia en un accidente aéreo en los profundos bosques del norte.



En matemáticas celebramos a PiDía (3-14) aprendiendo cómo aplicar la fórmula de la circunferencia a una variedad de círculos en casa y en el aula. Diseñamos nuestras propias "placas Pi", medimos el diámetro y calculamos la circunferencia usando la fórmula y pi. Participamos en un juego colaborativo del Día del Pi con el quinto grado, tirando los primeros diez

dígitos de pi lo más rápido que pudimos con los dados. Creamos una cadena de papel colorida de los "primeros cien dígitos de pi" para nuestro trabajo de clase ¡tablero de visualización! Hemos completado nuestros módulos en calcular áreas y perímetros, números primos y compuestos, múltiplos y factores. Actualmente estamos comparando fracciones y continuamos la práctica diaria de nuestras operaciones rápidas de división y multiplicación de Rocket Math.

En Estudios Sociales aprendimos sobre los diversos paisajes de todas las regiones de los Estados Unidos. Desde las Montañas Apalaches hasta Denali, los estudiantes aprendieron y compartieron sobre los lugares que visitaron y quisiera visitar, y compararon y analizaron los aspectos de las diferentes regiones. Actualmente estamos estudiando los climas de las diferentes regiones, qué afecta al clima y cómo se adaptan las diferentes plantas y animales a diversos climas.

Muchas gracias a nuestros Lectores de Misterios que han podido visitar nuestro salón de clases. A los estudiantes les ENCANTARON sus visitas. Todavía nos quedan cincuenta días más de aprendizaje juntos, así que avísenos si desea ¡Visita nuestra clase como lector misterioso!



Quinto grado

¡Ha sido un mes de marzo largo y ocupado para la clase de 5to grado aquí en LBS! Recientemente viajamos a RVCC junto con los grados 3.º a 6.º y pudimos ver un espectáculo en el planetario. Nuestro guía Kevin nos dio una charla sobre las estrellas sobre los objetos que se pueden ver en nuestro cielo nocturno, habló sobre el significado del próximo eclipse solar y nos mostró un cortometraje sobre Plutón y por qué

ya no es un planeta. Disfrutamos explorando una gran cantidad de exhibiciones espaciales y almorzando en la cafetería de la universidad.

En matemáticas, después de unos meses seguidos de trabajar con fracciones, ahora pasamos a los decimales. Los estudiantes se han



destacado en redondear, ordenar y, lo más importante, comprender qué significan los decimales y en qué se parecen y se diferencian de los números enteros. Ahora estamos sumando y restando números decimales cómodamente y hemos disfrutado jugando juegos en los que intercambiamos pisos, posiciones largas y cubos para intentar sumar hasta 5,00 o contar hacia atrás hasta 0,00. ¡Los compañeros de equipo disfrutaron viendo cómo los números aumentan o disminuyen lentamente ante sus ojos mientras intentan superar a otros grupos y los tiempos récord de nuestra clase!



En artes del lenguaje, hemos terminado de escribir sobre los planetas de nuestro sistema solar y hemos comenzado a redactar artículos de opinión. Los estudiantes están investigando los zoológicos y

formando sus propias opiniones sobre si son buenos o malos para los animales que viven allí, ¡así como para las criaturas que aún están en la naturaleza! Y hablando de animales, recientemente hemos leído el cuento de humor “Una mascota para Calvin” (¡la mascota es un gusano!), la leyenda japonesa *la carpay* la obra *El zorzal ermitaño*, todos los cuales tienen bichos que terminan teniendo una influencia clave en las historias y sus personajes.

¡Nos gustaría desearles a todos un excelente descanso! ¡Esperamos con ansias una emocionante primavera de 2024 aquí en LBS!



Recess – the best part of the day.

Sexto grado

En marzo hemos estado explorando temas y personas relacionadas con el Mes de la Historia de la Mujer. Cada día tenemos un enlace (o dos) sobre un tema y/o persona de la historia que ha contribuido al bienestar de nuestro país, particularmente en lo que se refiere a las mujeres. Es un buen momento para que los estudiantes se familiaricen con estos personajes importantes de nuestra historia. Estamos en medio de nuestro estudio de la novela, *El niño con el pijama de rayas* por John Boyne. Es una fábula sobre el

Holocausto, contada desde la perspectiva de un niño alemán de nueve o diez años. Al comenzar este libro, aprendimos sobre las fábulas y su función como género narrativo. Esta fábula es más complicada que la mayoría, pero tiene varias lecciones de vida importantes para nuestro tiempo. Una vez terminado con esto, trabajaremos en algo de poesía en abril antes de los exámenes de mayo.

En la historia iniciamos nuestra breve incursión en las religiones abrahámicas, empezando por el hinduismo. Cubriremos el budismo, el judaísmo, el cristianismo y el islam antes de pasar a la época medieval. También hemos comenzado nuestra unidad de Cívica obligatoria, comenzando con una encuesta sobre qué son los derechos humanos y cómo los abordamos en nuestra cultura. ¡Hasta ahora hemos tenido excelentes sesiones de discusión sobre esto!

En matemáticas, continuamos terminando el volumen y el área de superficie de los prismas. Después de las vacaciones de primavera trabajaremos en presentaciones de datos y estadísticas, antes de hacer una revisión del NJSLA, lo cual estoy seguro que los estudiantes de sexto grado esperan con ansias (¡estamos aprendiendo sobre la ironía y el sarcasmo en sexto grado!). Mientras tanto, en ciencia, hemos completado nuestras exploraciones de fuerzas y movimientos y hemos trabajado con la electricidad. Esta semana hicimos una excursión al planetario RVCC, lo que será un presagio para el próximo mes cuando trabajaremos en algunas actividades solares relacionadas con el universo y la escala de tiempo geológico.



6th Graders read to Kindergarteners on Read Across America Day.

Done a la PTA y manténgase informado

- Nuestra PTA es una organización maravillosa que trabaja en conjunto con la escuela para brindarles a los estudiantes oportunidades enriquecedoras que no podrían suceder sin su apoyo. Excursiones, asambleas, eventos familiares, suministros y equipos son solo algunas de las muchas formas en que nuestra PTA apoya a los niños del condado de Lebanon. ¡Asegúrese de donar a la PTA!

Visit our district website

www.lebanonschool.org

